

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Open des Pays-Bas : Urgence-Maria Mouega en bronze

**APRÈS** avoir obtenu deux fois l'or à Dakar (Sénégal) au mois de juin dernier, puis à Tirana (Albanie) au début du mois en cours, la championne d'Afrique en titre des -73 kg a fait un podium samedi à Eindhoven au Pays-Bas. Elle engrange ainsi de précieux points dans la perspective de la qualification pour les JO de Paris 2024.

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

LA Fédération néerlandaise de taekwondo a organisé le samedi 23 octobre à Eindhoven, l'Open des Pays-Bas, tournoi majeur entrant dans le calendrier mondial (WTF-G1). Ainsi, plusieurs taekwondoïstes chevronnés ont pris part à cette compétition. Parmi lesquels notre compatriote Urgence-Maria Mouega, championne d'Afrique en titre dans la catégorie des moins de 73 kg. À Eindhoven, la récente médaillée d'or de l'Open d'Albanie n'est pas rentrée bredouille en Espagne, son lieu de résidence.

Car, après avoir battu en 8e de finale la Hongroise Padla Orsolya (8-3), puis en quart de finale la Française Vander Zwalm (9-8), Maria-Urgence Mouega s'est inclinée 17-22 face à la Britannique Laurent William, récente médaillée d'argent aux derniers JO de Tokyo (Japon) la catégorie des moins de 67 kg. Une défaite malgré tout synonyme de médaille de bronze. À l'issue de son combat, la championne gabonaise, qui a quasiment dominé son adversaire durant toute la partie, a fustigé l'impartialité des juges qui, selon elle, ont pris fait et cause pour son adversaire. "J'ai mené de bout en bout ce combat. À chaque fois que je marquais des points (4) sur la tête, ils n'étaient pas comptabilisés. Mais pour la Britannique, oui. Mais qu'à cela ne tienne, je vais continuer de travailler pour engranger davantage de points avec en ligne de mire les JO de Paris 2024".



Photo: DR  
**Maria Mouega (plastron rouge) en pleine offensive samedi dernier en Hollande.**

## France U16: Meyo Ngoua convoqué au tournoi du Val-de-Marne

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

DANS la perspective de la 22e édition du tournoi du Val-de-Marne (France), qui aura lieu du 2 au 6 novembre prochain, le sélectionneur de l'équipe de France des moins de 16 ans, Jean-Luc Vannuchi, a convoqué vingt joueurs pour prendre part à cette compétition auxquelles prendront part, outre la France, la Belgique, l'Italie et l'Angleterre. Pour ce tournoi, le technicien français a fait appel au jeune Bryan Meyo Ngoua, d'origine gabonaise, né de parents Gabonais le 31 janvier 2006 à Montpellier (France). Le fondateur de Terre de Foot, Diego Ndoumbou Likouni se souvient bien de ce jeune joueur passé dans son centre de formation entre 2015 et 2017. "Je me souviens très bien du jeune Bryan. Il est revenu au Gabon quelques années après sa naissance en France. Son père venait avec lui au stade Raponda-Walker de Port-Gentil. Et avec Terre de Foot, il a passé



Photo: DR  
**Le jeune Bryan Meyo Ngoua.**

deux saisons avant de repartir en France. Nous avons encore sa licence minime chez nous. Je suis vraiment heureux de ce qui lui arrive et je souhaite qu'il poursuive dans la même lancée car il a vraiment le talent pour réussir". Les Bleuets affronteront, le 2 novembre prochain, la Belgique au stade Dominique-Duvauchelle de Créteil, puis l'Italie le 4 novembre au Complexe sportif Philippe-Dieuleveult du Plessis-Trévis. Les Tricolores termineront la compétition le 6 novembre par une rencontre face à l'Angleterre au Complexe sportif Léo-Lagrange de Bonneuil-sur-Marne.

lisés. Mais pour la Britannique, oui. Mais qu'à cela ne tienne, je vais continuer de travailler pour

engranger davantage de points avec en ligne de mire les JO de Paris 2024".

Prochaine sortie pour notre championne, l'Open de Paris au mois de novembre prochain.

## Qualifications Can dames 2022 : deux Panthères sur quatre blanchies

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

VANESSA Mazaly et Vanessa Alexe Sedieu Mombo pourront finalement prendre part au second acte des qualifications de la Coupe d'Afrique des nations dames 2022 demain mardi contre les Diables rouges du Congo. Positives au Covid-19 après des tests effectués à Brazzaville le 21 octobre dernier (pour des résultats disponibles en soirée mais remis à la délégation gabonaise le lendemain alors qu'elle s'apprêtait déjà à l'aéroport de Maya-Maya à regagner le Gabon), l'attaquante et le milieu de terrain des Panthères du Gabon ont été réhabilités par la contre-expertise réalisée le lendemain (vendredi 22 octobre 2021). Contrairement à Cynthia Sendze Ndabissami (défenseuse



Photo: James Angelo Loundou  
**Testée positive au Covid-19, Sedieu Mombo (6) a finalement été blanchie par la contre-expertise.**

ou milieu de terrain) et Liliane Bissaou-Kassa (attaquante de couloir), leurs coéquipières (non entrées en jeu au stade Alphonse-Massamba-Debat) dont les premiers résultats ont été confirmés. Titulaires quant à elles au match aller, les deux premières joueuses mentionnées ont donc regagné Libreville et réintégré le groupe à son camp de base du Centre technique de Bikelé. Même si les trois jours

d'inactivité vont forcément peser sur les organismes et les choix de départ du sélectionneur Tristan Mombo. Lequel ne peut se réjouir de la tournure prise par une situation sur laquelle des soupçons de manipulation des résultats des tests ont été rapidement avancés par plusieurs observateurs gabonais et sur la communauté des réseaux sociaux.